

La Course de Côte du Mont-Dore n'est pas cette année inscrite au calendrier du Championnat de France de la Montagne VHC. Malgré tout, une quarantaine de Véhicules Historiques de Compétition sera présente sur l'épreuve auvergnate.

L'occasion de retrouver le Champion de France Jean-Marc Debeaune au départ avec sa Van Diemen. Dans le Groupe 8/9 il retrouvera notamment les Martini de Sébastien Brisard, Roger-Serge Toupençe, Michel Ritzenthaler, Gilles Coursoux ou Bernard Penilla.

Au volant de sa Marcadier, Pascal Ferretti défiera une autre Marcadier, celle de François Legré au sein du Groupe 6/7.

René Michon animera le Groupe 5 avec sa Ford GT 40, alors qu'en Groupe 4 on retrouvera la Porsche 911 SC de Jacques Uttewiller. Au sein du Groupe 3 on retrouvera une autre Porsche 911, celle de Norbert Rieu.

Le Groupe 2, au sein duquel évolue la multiple Championne de France, Viviane Bonnardel, est le plus étoffé. Outre la Volkswagen Scirocco de la Lyonnaise, on y retrouve la Renault 5 Alpine de Pierre Joly, les Volvo de Daniel Louis et Pierre Nowaczyk ou les BMW 323 d'Anthony Rolais, Charly Cauchois, Eddy Antoine et Nicolas Uttewiller.

Comme c'est souvent le cas, François Durat se retrouve esseulé en Groupe 1 au volant de sa Simca 1100 TI.